

Brexit

[download Beitrag "Brexit - Mißerfolgsfaktor für unvorbereitete Firmen"](#) aus Beiheft zum 22. Internationalen Jahrestag der Automobilindustrie in Zwickau vom 23.-24.10.2018

[nach oben](#)

Elektromobilität - 5 Interim Management Projekte abgeschlossen

Die ersten Projekte im Bereich der Elektromobilität wurden 2012 von Dietmar von Polenz erfolgreich abgeschlossen. In 2019 hatten alle 3 Mandate E-Mobilität zum Inhalt mit Abdeckung fast aller wesentlichen Komponenten des elektrischen Triebstrangs:

Zunächst bis Ende Mai 2012 in der Unternehmensberatung INCOVIS AG die Erstellung des Gesamtfahrzeug **Projekt-Masterplans, des Projektstrukturplans (PSP)** mit über 5.000 Elementen) und wichtiger Anlagen zum Joint Venture Vertrag für ein **BEV** (battery electric vehicle), das in Europa entwickelt wurde und in China produziert werden sollte.

Dann von Mitte Juni bis Ende September 2012 im "Hybridhaus" der Robert Bosch GmbH die **Leitung Task Force "Verzahnung Rotorwelle"** beim tier1 Systementwickler/-lieferanten Antriebstrang, Leistungselektronik und Batterie für einen italienisch-amerikanischen BEV PKW mit Produktionsstart Ende des gleichen Jahres. Beginnend mit Übernahme der externen Leistungsverantwortung vor dem Abschluß der root cause Analyse zu einzelnen Brüchen der Verzahnung zwischen Elektromotor und Getriebe bei Überlastversuchen wurde eine neuartige technische Lösung gefunden, durch Simulationen bestätigt, mit den tier2 Lieferanten unter hohem Zeitdruck mit der Erstellung der verbesserten Muster und anschliessend der Serienteile umgesetzt und die Erprobung zur Bestätigung der Simulationen und erhöhten Anforderungen koordiniert zur Sicherstellung des Serienanlaufs.

Für den japanischen Elektromotoren-Marktführer NIDEC Motors and Actuators 2018/2019 in den europäischen Werken das **Interim Programmanagement** für das outsourcing-Angebot zur Industrialisierung in Polen und China des **kompletten elektrischen Antriebstrang-Moduls HEAT** für einen globalen Premium OEM, inclusive Elektromotor, Leistungselektronik, Reduktionsgetriebe, Kühlungssystem, Gehäuse und Achsanbindung.

Im Frühjahr 2019 das **Interim Anlaufmanagement** für den **kompletten Radsatz** des neuen BOSCH Gen4 Performance **e-bike Antriebs** bei hGears Herzog GmbH in Schramberg. Herausforderung Automotive Qualität zu Fahrrad-Preisen zu liefern.

Im Herbst und Winter 2019 im neuen Werk in Nanjing von Constellium Aluminium in **China** das **Interim Anlaufmanagement** für die Startprodukte **Batteriekasten und E-Motor-Träger** (Zielfahrzeug Byton M-Byte) und die Industrialisierung des **Motorlängsträgers** für Ford Explorer.

[nach oben](#)

Neues Projekt bei tier1 Zulieferer begonnen

Anfang Juli 2011 hat Dietmar von Polenz ein neues Projekt begonnen für die Unternehmensberatung INCOVIS AG in Filderstadt, für die er bei einem tier1 Autozulieferer in Münster/Westfalen tätig ist.

Bis ins nächste Jahr hinein führt er als externer Projektleiter ein Team, das für die neue mittlere Nutzfahrzeugmotoren-Generation ein komplexes Systemmodul entwickelt und bis ca. Ostern 2012 in Serie bringt.

Gekoppelt mit dieser sehr spannenden Aufgabe mit Anspannungsgrad ist ein Beratungsauftrag, der generell Methodik und Systematik der Prozesse Produktentstehung, Projektmanagement, Qualitätsmanagement und Serienanlauf bei diesem Inhaber geführten mittelständischen Unternehmen neu und stringenter organisieren und umsetzen wird.

[nach oben](#)

Samstag, 05. März 2016

Hochdruck 2016

Im Januar 2016 übernahm Dietmar von Polenz als Interim Manager die "Leitung Task Force Prüffeld Hochdruck-Kraftstoffpumpen" bei BOSCH in Schwieberdingen als Senior Kooperationspartner der...

Dienstag, 16. Oktober 2012

Elektromobilität - bereits 2 Projekte in 2012 erfolgreich abgeschlossen

In 2012 hat Dietmar von Polenz bereits zwei Beratungs- und Interim Management Projekte für Elektrofahrzeuge (FEV) erfolgreich abgeschlossen:

Bis Ende Mai 2012 erstellte er in der...

Sonntag, 17. Juli 2011

Beratung & Interim Management bei Tier1 Automobilzulieferer

Für die Beratungsgesellschaft INCOVIS AG hat Dietmar von Polenz zum 1.7.11 ein neues Projekt bei einem Automobilzulieferer in Münster gestartet.

Sonntag, 20. März 2011

newsletter MÄRZ 2011: Eigentore

Der newsletter MÄRZ 2011 befasst sich mit 2 Eigentoren: Der Einführung von Superkraftstoff E10 in Deutschland und einer Dissertation in Franken.

Montag, 23. August 2010

newsletter AUGUST 2010: SÜDAFRIKA erschienen. Abo über Feld "newsletter"

Der INTERIM[4]AUTOMOTIVE newsletter August 2010 befasst sich im Nachgang zur Fußball-WM mit Südafrika. Drei Themen:

Wirtschaftliche Bilanz für SüdafrikaAutomobilindustrie SüdafrikaFallstudie...

Treffer 1 bis 5 von 17

[1](#) [2](#) [3](#) [4](#) [nächste >](#)